
Der Bürgermeister teilt dem Rat mit, dass trotz des Hinweises in der letzten Sitzung des Haupt- 
und Finanzausschusses bzgl. der Unzulässigkeit von Mitschnitten von Wortbeiträgen, solche 
angefertigt und im Internet veröffentlicht worden sind. Er erklärt seine persönliche Enttäuschung 
hierüber, da dieses Verhalten kein vertrauensvolles Miteinander darstellt. Weiter macht er mit 
Nachdruck deutlich, dass er dies zukünftig nicht mehr akzeptieren wird und bei erneuter 
Anfertigung von Mitschnitten eine rechtliche Überprüfung angestrebt wird.  
 
Herr Ullmann sieht in dem Mitschnitt keine rechtlichen Probleme, da er nur seine eigenen 
Beiträge veröffentlicht hat und appelliert an den Rat, Mitschnitte grundsätzlich für zulässig zu 
erklären und der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.  
 
Herr Ebbinghaus sieht in dem Mitschnitt einzelner Wortbeiträge eine Verzerrung des gesamten 
Sitzungsablaufes und der Erweckung von falschen Eindrücken gegenüber der Öffentlichkeit.  
 
Der Bürgermeister betont abschließend, dass aufgrund der Aussage von Herrn Ullmann, auch 
weiterhin Mitschnitte anzufertigen, eine rechtliche Klärung notwendig sein wird.   
 


